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２０１９年度 第４回 スポーツ・健康科学部教授会議事録要旨 

 

日 時： ２０１９年 ７月 ９日（火）午後 ３時２７分～午後 ４時４８分 

場 所： 東松山校舎 管理棟３階 大会議室 

構成員： ６０名（定足数３１名 ※参入しない者１名） 

出席数： ５５名（定足数充足） 

欠席者：  ５名 

議 長： スポーツ・健康科学部長 

 

 

《報告事項》 

  １．東松山キャンパス運営委員会からの報告について 

   議長の指名により、東松山キャンパス運営委員会委員であるスポーツ科学科教授から資

料に基づき報告がなされた。 

   続いて議長より、今回の報告事項「３．東松山キャンパスの全面禁煙化について」の意

見聴取をしたい旨の発議があり、種々意見の開陳がなされた。 

 

２．100周年+10ブランドプロジェクト経過報告及び「DAITO VISION 2023+10」策定進捗 

状況について 

   議長より、資料に基づき、①100周年+10ブランドプロジェクト経過報告 及び ②「DAITO 

VISION 2023+10」策定進捗状況について、それぞれ概括して報告説明がなされた。 

 

  ３．2019年度 前期定期試験実施本部長、担当責任者について 

   議長より、資料に基づき、前期定期試験（7/24～8/1）実施本部長【板橋】、担当責任者

【東松山】についてそれぞれ報告がなされた。 

 

４．2019年度 特別研究費交付決定額について 

   議長より、2019年度の特別研究費交付決定額について、資料に基づき報告があった。 

 

５．2019年度 入学前教育プログラム実施結果報告について 

   議長より、過日の全学教務委員会において、進研アド担当者から本年度の入学前教育に

関する報告（総括）があり、各学科主任に対し学科ごとの実施報告書を配布しているので

活用願いたい旨前置きののち、資料に基づき概括して報告がなされた。 

 

６．ＰＲＯＧ解説セミナーについて 

   議長より、資料に基づき報告があり、解説セミナー未受講者に対する指導等を引き続き

お願いしたい旨の要請がなされた。 

 

７．高等教育無償化について＜経過報告＞ 

 議長より、資料に基づき、高等教育の修学支援新制度にかかる機関要件の確認申請書の

概要と進捗状況、今後のスケジュール等について概略説明がなされた。 

 

８．入学センターからの報告等について 

   議長より、資料に基づき、①2021年度（現在の高校２年生の方向け）入学試験について 

及び ②2020 年度第一高校推薦入試実施に向けてのお願い〔推薦条件の基準（３年１学期

末評定平均値）の配慮〕について、それぞれ報告・説明がなされた。 
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  ９．学生支援センターからの報告について 

①2018年度における退学・除籍者の現状分析 

②退学・除籍者数一覧（2019.6.30現在）について 

③2019年度学生生活調査アンケート（2,3,4年生対象）について 

議長より、上記 3件について資料に基づき報告説明があった。 

 

 １０．キャリアセンターからの報告について ～2018年度の就職状況等に関する報告～ 

    議長より、2018 年度の就職状況等に関する報告および 2019 年度現４，３年生の動き

と支援状況について、資料に基づき報告がなされた。 

 

１１．夏季休暇中の出勤簿の件および学園夏季一斉休暇（8/10～8/16）について 

   議長の指名により、事務方（幹事）から夏期休暇中の出校と出勤簿への捺印についての

改めてのお願いと、学園の夏季一斉休暇期間（8/10～8/16）中の事務窓口閉鎖およびそれ

に伴う郵便・宅配物の配送に関する調整等の注意が促された。 

 

 １２．その他 

①大学『将来ヴィジョンと基本方針（2019年度改訂版）』の公開の件 

   議長より、資料に基づき報告がなされた。 

②東松山 60周年記念図書館の高校生向け開放（8･9月）の件 

   議長より、資料に基づき報告がなされた。 

 

 

《報告承認事項》 

  １．2019年度 健康運動指導士認定試験受験資格取得に伴う健康産業施設等現場実習 

の実施について 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき、例年どおりの実習生の

受入れについて実習施設より内諾を得られたこと、今後スポーツ科学科において対象学生

へのガイダンスや事前講義等を行い、学外での現場実習を予定通り実施することについて

説明があり、これが承認された。 

 

  ２．TOKYO2020ドーピング検査 検体分析スタッフ派遣について(8月講習会) 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から資料に基づき説明があり、臨床検査技師を

目指す学生を中心に、検体分析機関による基礎教育（事前講習･実習）受講に向けて、参加

希望学生の調査をあらかじめ行ったうえで学内選抜を今後実施する予定であることの報告

がなされた。 

 

  ３．2019年度 保護者会の実施〔9/14(土)〕について＜健康科学科･看護学科＞ 

 議長の指名により、健康科学科主任教授及び看護学科主任教授から資料に基づき、例年

通りの保護者会を実施することの報告説明がそれぞれなされ、これが了承された。 

 

  ４．2019年度 看護学科特任助手の授業期間外の勤務日数について 

   議長より、看護学科特任助手については開設２年目にあたり、資料の任用に関する規程

に基づき、あらかじめ教授会において夏季休暇期間等の授業期間外の勤務日数を取り決め

ておく必要があることから、学科主任と学部長の判断により、専任教員に準じるかたちで

月１日の勤務を原則（最低限）とすることとしたい旨の提案があり、これが承認となった。 

 

  ５．2019年度 ２年連続して履修者 10名未満の授業科目について 
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   議長の指名により、事務方（幹事）から経過報告及び説明があり、全学教務委員会から

の要請に基づき、学部長会議申合せ事項に則り、２年連続して正規履修登録者が 10名未満

の授業科目の有無を確認、その要因や背景等を分析のうえ、当該科目の統廃合や隔年開講、

開講せずなどについて、各学科主任を中心として３学科の教務委員会等において検討・協

議願いたいこと、その結果を期限までに事務室へ提出の依頼があった。 

 

  ６．ＧＰＡについて 

   議長より、資料に基づき報告・説明がなされた。 

今回の結論としては、今年度の成績評価は従前通りとし、全学教務委員会からの新たな

要請として、2020年度から成績評価付与（修正版）の導入に向けて、先ずは本年 12月初

旬のシラバス執筆依頼時に『評価付与内規（修正版）』、GPA 対象外科目一覧表を付して

全教員へ連絡をし、来年の前期定期試験実施のタイミングで、改めて全教員へ周知するこ

ととなった。 

 

  ７．その他 

 ①看護学科地域連携事業「じもとナースカフェ」の開催（7/30）について 

    議長の指名により、看護学科主任教授及び学科地域連携委員会委員の看護学科准教授

から資料に基づき説明があり、「じもとナースカフェ」開催の告知がなされた。 

   ②看護学科の医療廃棄物について 

    議長の指名により、看護学科主任教授から、看護学科の教育研究活動から排出される

医療廃棄物の処分については、健康科学科及び診療所（保健室）で取り計らわれる廃棄

物処理に準じて、定期的に産廃業者に引き渡すタイミングに合わせて同様に行わせてほ

しい旨の要望提案があり、これが了承された。 

 

 

《議 案》 

  １．2019年度 看護学科助教（欠員補充／[事前]文科省AC教員審査「適格」）の採用 

人事について（選考委員会報告） 

審議の結果、拍手をもって採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ２．2020年度 看護学科非常勤講師の採用（「地域ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ看護概論」担当）に 

関する件＜人事選考委員会の設置＞ 

議長より、看護学科設置認可申請の際に採用を予定していた方が諸般の事情から辞退され

たため、今回新たに看護学科非常勤講師１名の採用について提案があり、これが承認され、

選考委員会の発足となった。 

 

  ３．健康科学科研究補助員の退職及び後任補充の件について 

   議長より、資料に基づき、健康科学科研究補助員が任期途中ではあるものの、７月末日

をもって退職となることから、学部として了承願いたい旨の説明があり、全会一致でこれ

が承認された。 

このことを踏まえ、健康科学科主任教授より、後任者の採用方法や手続きの進め方等に

ついては学科主任に一任願いたい旨発言があり、併せて承認となった。 

 

４．2020年度 奨学金留学規程に基づく海外奨学金留学生の選考について＜スポーツ科学科＞ 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき、同学科協議会における

結論としては、スポーツ科学科２年生が奨学金留学生に決定したことの経過説明があり、

審議の結果これが承認された。 
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５．2019年度 客員研究員の申請について＜スポーツ科学科＞ 

   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき、客員研究員の受入につ

いて、自ら新規１件の申請をしたことの報告があり、スポーツ科学科協議会の推薦に基づ

き、審議の結果これが承認された。 

 

６．2019年度９月卒業判定の執行部一任について 

   議長より、資料に基づき説明がなされ、9月 5日の卒業者発表日までに及落判定結果に

基づく成績処理を行わなければならず、次回教授会は 9月 17日開催予定であり、その前に

新たに教授会を開催することが出来ないことから、本件に関する一連の処理やその手続き

についてすべて執行部一任願いたいとの提案があり、これが承認された。 

 

  ７．大東文化大学研究推進室特別研究員規程の制定（案）について 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ８．大東文化大学全学プロジェクト予算（学長予算）の取扱いに関する規程の改正 

（案）について 

   議長より、本規程の改正案についてはスポーツ・健康科学研究科委員会での審議・議決

を兼ねての案件である旨前置きののち、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認

された。 

 

９．スポーツ科学会・健康科学学会・看護学会の 2018年度決算報告及び 2019年度予算 

等について 

議長より、６月中に開催された各学科の学会総会において既に承認となった件について、

資料のとおり教授会で改めて承認願いたい旨提案があり、これが承認となった。 

 

 １０．兼職について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

 １１．学生の派遣について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

 １２．健康科学科将来構想について 

   議長の指名により、健康科学科主任教授からこれまで検討してきた学科将来構想を具体

化するため、2022年４月施行の新規カリキュラム策定のための抜本的な改革を実施してい

く予定である旨の報告・説明がなされ、審議の結果、教授会はこれを了承した。 

 

 １３．その他 

   ①海外渡航等について 

    議長より、追加資料に基づき説明があり、これが承認された。 

   ②学籍異動（留学）について 

    議長より、投影資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

以 上 

 

 


